



Primeras Planas

Protestan tepoztecos en la casa de Noroña
Otros en la 4T replican vida de lujo de Noroña
Lavado se infiltra en el streaming musical
Rechaza la SER "oferta" de marines de Ted Cruz
Fin a las millonarias pensiones de ex altos mandos de LFC y Pemex
Cierran jueces ciclos entre incertidumbre y frustración rumbo a nueva era judicial
Va reforma contra pensiones millonarias
Golpe en Tepito
¡Muestra músculo!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Suben al ring policías de SSC

Policías y ciudadanos se agarraron a trompadas... en el tercer torneo de box "La Ciudadanía y **su Policía**", organizado por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Pugilistas de distintos gimnasios se enfrentaron en el cuadrilátero a uniformados. En la batalla estelar en el Gimnasio Juan de la Barrera, el agente de tránsito Darío Trejo se midió a Joshua Hernández, de la organización "Escuelas para la vida" de Tláhuac, quien venció al oficial por nocaut técnico en el tercer episodio. Fueron 19 batallas. En el evento estuvieron pugilistas como Jessica "Kika" Chávez, Lupita "Licenciada" Bautista y Dante "Crazy" Jardón, entre otros. En fotografía aparece el **secretario Pablo Vázquez** junto a los ganadores del evento. [Reforma](#)

Trabaja GCDMX en protocolo y reformas legislativas para garantizar seguridad en desalojos

Tras los desalojos ocurridos hace unos días y que derivaron en hechos de violencia y enfrentamientos, la jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, anunció que su administración elabora un protocolo para garantizar el respeto a los derechos humanos y la seguridad de las personas durante estos eventos. En el caso del desalojo, ocurrido en la calle de República de Cuba, se brindó apoyo inmediato a 16 familias, quienes reciben una ayuda para renta de 4 mil pesos mensuales durante un periodo inicial de seis meses o el tiempo que sea necesario. **El secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez**, aparece en fotografía que acompaña la nota. [La Prensa](#) Sin mención [El Universal](#) / [La Jornada](#)

La Secretaría de Seguridad investiga agresión de policía a reportera

La Dirección General de Asuntos Internos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** inició una investigación a la policía Brenda Margarita Hernández Cruz, quien intimidó y agredió verbalmente a la reportera de este diario Mara Ximena Pérez mientras cubría un desalojo en la calle de República de Cuba, en el Centro Histórico, el pasado martes. El titular de la dependencia, **Pablo Vázquez Camacho**, explicó que se inició un expediente por omisión de actuación y agresión verbal. **Vázquez Camacho** refrendó el compromiso de la dependencia a su cargo con la promoción y resguardo del derecho a la libre expresión y aseguró que este caso no define la forma en la que opera el cuerpo policial en los desalojos. [La Jornada](#)



Detienen en Tepito a dos en operativo

Un operativo de **policías** se desplegó para detener a dos personas en posesión de droga, en el Barrio de Tepito, Alcaldía Cuauhtémoc, ayer por la mañana. Durante un recorrido de vigilancia que realizaban elementos de la **SSC** por la Calle Jesús Carranza, en la Colonia Morelos, detectaron a un sujeto, de 39 años, que manipulaba un arma de fuego una mujer, de 25, que llevaba una bolsa con posibles narcóticos. Se les aseguró un arma de fuego corta con ocho cartuchos útiles y 88 bolsas medianas con marihuana. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Cae El Loco Bryan, sobrino de El Betito

En un operativo coordinado entre elementos de la Dirección de Investigación de Delitos de Mayor Incidencia y el C5, fue detenido Bryan "N", alias El Loco Bryan, identificado como sobrino directo de El Betito, líder del grupo delictivo La Unión Tepito. La captura ocurrió alrededor de las 20:30 horas del jueves 28 de agosto en la calle Héroes esquina con calle Sol, colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. **Efectivos de la SSC** aseguraron, 107 bolsas con sustancia sólida color blanco con características de cocaína en piedra, 30 bolsas con vegetal verde seco con características de marihuana, 28 cilindros con vegetal verde seco (marihuana), 2 bolsas selladas con aproximadamente 500 gramos de marihuana cada una, 2 bolsas selladas con aproximadamente 300 gramos de marihuana cada una, 2 bolsas con aproximadamente 30 gramos de metanfetamina (cristal) cada una, 1.300 pesos en billetes de distintas denominaciones, una camioneta Volkswagen Tiguan color gris Oxford. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#)

Asesinan a tiros a 3 a bordo de 2 autos

Tres hombres fallecieron en dos distintos ataques a balazos en la CDMX. Uno de los hechos se registró en la alcaldía Tlalpan, donde se cometió un doble homicidio. **Elementos de la SSC** fueron alertados que al interior de un vehículo color negro había dos personas inconscientes, en calle Cardos y boulevard Picacho-Ajusco, en la cuarta sección de la colonia Miguel Hidalgo. Al llegar encontraron a dos hombres entre 25 y 30 años, quienes presentaban heridas de bala. Los uniformados solicitaron el apoyo del **ERUM**, quienes, tras valorar a los sujetos, determinaron que ya no tenían signos vitales. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Metro](#)

Auto se calienta de más y estalla en plena calzada Zaragoza, en Iztapalapa

Policías de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC sofocaron el incendio de un automóvil compacto rojo en los carriles centrales de la calzada General Ignacio Zaragoza, cruce con periférico Canal de San Juan, en la colonia Juan Escutia, Iztapalapa. [Basta](#)

Organizan clase de primeros auxilios y RCP

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció 14 actividades para conmemorar a las víctimas de los terremotos de 1985 y 2017 que se registraron en la Ciudad de México, entre ellas la entrega de mochilas de vida y una clase masiva de primeros auxilios, además del simulacro nacional del 19 de septiembre. Las actividades, dijo, concluirán el próximo 30 de septiembre y llevan por nombre, "40 años de memoria de un terremoto (1985-2017-2025), del 19 de septiembre cuando el pueblo salvó al pueblo". Como parte de estas acciones, la secretaria de Salud y la de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, el **ERUM** y la Cruz Roja organizarán una clase masiva de primeros auxilios y reanimación cardiopulmonar en el Monumento a la Revolución, el 18 de septiembre, a las 9:00 horas. [El Gráfico](#) / [El Universal](#)



Polis Tapan Baches

El alcalde de Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, encabezó el inicio de las labores adicionales de la **Policía Auxiliar**, quienes a partir de ahora se sumarán a la reparación de baches en la demarcación. Lozano destacó el valor y voluntad de los elementos por contribuir a una causa que busca mejorar la calidad de vida de los maderenses. [El Heraldó](#) / [La Prensa](#)

El América y Pachuca se jugará a puerta cerrada

La alcaldía Benito Juárez informó este viernes, mediante un comunicado oficial en su cuenta de X, que el partido entre las Águilas del América y los Tuzos del Pachuca, correspondiente a la jornada 7 del torneo Apertura 2025, se jugará a puerta cerrada en el Estadio Ciudad de los Deportes. La medida es una consecuencia, ya que personal de seguridad del Club América extralimitó sus funciones al cerrar la calle de Indiana, ubicada en la colonia Ciudad de los Deportes. Ante la situación, **elementos de la policía capitalina** intervinieron para liberar la vialidad, en cumplimiento del "Operativo Ladrillera. [La Crónica de Hoy](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Heraldó](#) / [Milenio](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Reportan avance de 70% en la reparación de socavones, pero aparecen más

Mientras la Secretaría de Gestión Integral del Agua reporta un avance de 70 por ciento en la reparación de socavones en vialidades primarias y secundarias, nuevos hoyos aparecen en avenidas de la capital, como el que se originó ayer, de más de 10 metros de profundidad, en carriles laterales de Periférico Oriente y Aerolito, en la colonia Casablanca, alcaldía Iztapalapa. Al sitio acudió **personal de la SSC**, Protección Civil de la alcaldía Iztapalapa y del gobierno capitalino, así como miembros del Heroico Cuerpo de Bomberos. [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Excélsior](#)

Cercan desde Palacio hasta la Corte

A unos días de que la presidenta Claudia Sheinbaum brinde un mensaje por su primer informe en el Palacio Nacional, y que los nuevos ministros sesiones por primera vez en la Suprema Corte, ambos edificios lucen rodeados de vallas y **policías** que los resguardan para garantizar la seguridad el 1 de septiembre. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Noroña solicita cerco policial en el Senado

Los senadores Gerardo Fernández Noroña, y Alejandro Alito Moreno, dirigente nacional del PRI, volvieron a verse las caras ayer durante la sesión extraordinaria de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, luego de la pelea que protagonizaron el pasado miércoles. Previo a la sesión, Gerardo Fernández Noroña solicitó el apoyo policial para cercar la Cámara de Senadores con vallas metálicas uniformados. **Elementos de la Policía capitalina** montaron un operativo de seguridad en las instalaciones de la Cámara de Senadores; además, fueron colocadas vallas metálicas previo a las sesiones. [Excélsior](#)

Riesgoso caminar en 7 alcaldías

En el primer semestre de 2025, la CDMX registró un repunte de delitos contra transeúntes, concentrados en Cuauhtémoc, Iztapalapa, Benito Juárez, Gustavo A. Madero y Miguel Hidalgo, según datos de la FGJ CDMX. La Cuauhtémoc encabeza la lista: el Centro Histórico, Tepito y colonias como Roma y Juárez concentran robos con violencia, sobre todo entre las 6:00 y 9:00 horas y de 18:00 a 22:00. En Iztapalapa, las inmediaciones del Metro Constitución de 1917, Ermita y Santa Martha presentan incidentes frecuentes en tianguis y paraderos, principalmente entre las 19:00 y 23:00 horas. En Benito Juárez, se registra alza en Del Valle, Nápoles y Narvarte, con asaltos tras las 20:00 horas. En Gustavo A. Madero, los puntos críticos son Indios Verdes, Deportivo 18 de marzo y La Raza, peligrosos al amanecer y anochecer. Miguel Hidalgo tiene focos rojos en Polanco, Tacuba y Tacubaya entre las 19:00 y 22:00. Se observa en imágenes una **patrulla de la SSC**.

[Basta](#)



Ciclovía de Tlalpan tendrá "zonas incluyentes": Obras

El secretario de Obras y Servicios, Raúl Basulto, informó que la ciclovía sobre calzada de Tlalpan, La Gran Tenochtitlan, contará con "zonas incluyentes", para el desarrollo de actividades incluso de trabajadoras sexuales. Añadió que, en algunas secciones, en algunas zonas de esta ciclovía que va de Tlaxcoaque a Periférico, a lo largo de ese tramo de entre 15 y 16 kilómetros habrá "zonas incluyentes", aunque el trabajo sexual se desarrolla principalmente de Tlaxcoaque hasta Ermita, que es lo que se tiene identificado. Sexoservidoras de Tlalpan se han manifestado en al menos dos ocasiones, en rechazo al proyecto de la ciclovía, dicen que afecta su oficio. En la fotografía que acompaña la nota aparece **un policía**. [El Universal](#)

Policiaco

Acribillan a tiros al hijo del Taka, presunto vende drogas

El conductor de un vehículo compacto color plata fue ultimado de once balazos, en la colonia Ampliación Venustiano Carranza. Dos acompañantes resultaron lesionados y llevados al hospital más cercano. Los hechos se registraron en la calle Choferes y Avenida Gran Canal, alcaldía Venustiano Carranza, cerca del Deportivo Sevilla. El hombre identificado como Javier "N", de 28 años de edad, ya no contaba con signos vitales, y tenía una herida de bala en la cabeza, probablemente la causa de la muerte. Tras determinar el fallecimiento de, elementos de la **SSC** acordonaron el lugar para que nadie se acercara hasta el auto. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Suben hasta un 400% suicidios en cárceles

Durante el presente año se cuadruplicaron los suicidios en las cárceles de la CDMX, a cargo de **Andrés Ponce Aceituno**, mismos que se suman a los fallecimientos por otras causas en las **prisiones capitalinas**, las cuales son de las que más registran decesos a nivel nacional. Entre enero y julio pasados, se registraron cuatro suicidios en los **centros penitenciarios** de la capital, según revelan los cuadernos mensuales de información Estadística Penitenciaria Nacional, dados a conocer por el Órgano Administrativo Desconcentrado de Prevención y Reinserción Social. Estos suicidios se dieron mientras que, en las **cárceles capitalinas**, hay un mecanismo permanente para detectar y prevenir las conductas lesivas, el cual está a cargo de la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario**, subordinada a la **SSC**. [Basta](#)

Crece un 60% riñas en reclusorios

En lo que va del año 2025, se registró un aumento de casi un 60 por ciento en cuanto a los prisioneros que se involucraron en riñas o peleas, al interior de los reclusorios en todo el país, en comparación con el mismo periodo en 2024. Entre enero y julio de 2025, se contabilizaron 491 reclusos involucrados en riñas dentro de las cárceles federales y locales de todo México, según revelan los cuadernos mensuales de Información Estadística Penitenciaria Nacional, dados a conocer por el Órgano Administrativo Desconcentrado de Prevención y Reinserción Social. [Basta](#)

Justicia

Fallas estructurales en la fiscalía evitan la búsqueda y localización de desaparecidos

Los "patrones de actuación y de inacción" que aún existen en la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México no garantizan plenamente el derecho de toda persona a ser buscada, así lo estableció la Comisión de Derechos Humanos local tras analizar 35 casos de desaparición de personas, ocurridos entre 2017 y 2024. Asimismo, indicó que actualmente hay 6 mil 713 personas desaparecidas en la capital del país. [La Jornada](#)



Capturan a 5 de Los Chetos

Agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México detuvieron a cinco presuntos integrantes del grupo criminal Los Chetos, generadores de violencia y aliados del Cártel de Los Rodolfos, a quienes se les investiga por su presunta relación con el crimen de Ximena Guzmán y José Muñoz, funcionarios cercanos a la jefa de Gobierno Clara Brugada Molina. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Avanza en comisiones reforma a la Ley Orgánica del PJ-CDMX; se modificarán más de 400 artículos

Las Comisiones Unidas de Administración y Procuración de Justicia y de Normatividad, Estudios y Prácticas Parlamentarias del Congreso de la Ciudad de México aprobaron el dictamen para reformar más de 400 Artículos de la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Ciudad de México, propuesta por la jefa de Gobierno Clara Brugada. El dictamen fue avalado con 15 votos a favor y una abstención del coordinador de Movimiento Ciudadano, Royfid Torres, quien adelantó que su grupo parlamentario se abstendrá de votar debido que el tiempo que han tenido para analizarlo ha sido insuficiente. En cuanto al grupo parlamentario del PAN, brilló por su ausencia. [La Crónica de Hoy](#)



Imagen Destacada

REFORMA
MAYORÍA DE VOTOS

**SUBEN AL RING
POLICÍAS DE SSC**



Cortesía SSC

